

POLOGNE – Non au soja OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 17/11/2005

Le 17 novembre 2005, dans le port de Gdynia, des militants de Greenpeace, venus d'une dizaine de pays européens, ont empêché le déchargement de la cargaison du bateau le Hope, transportant 25 000 tonnes de soja GM en provenance d'Argentine. Ces cinq dernières années, les importations de soja GM argentin dans ce pays ont été multipliées par six. Les industries de la viande en Pologne - principalement sous contrôle étranger - qui nourrissent les porcs avec du soja GM, exportent leurs produits vers la Belgique, l'Allemagne, la Suède, le Royaume-Uni, les Pays-Bas, la Lettonie, la Lituanie et la Roumanie. Par ailleurs, 76% des Polonais souhaitent éviter de consommer des PGM.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/pologne-non-au-soja-ogm/